

Bürgerkongress der Stadt Schenefeld

am 22.11.2014



Thema des Workshops:

Wie schaffen wir Bürger die Energiewende?

Initiatorin / Initiator:

Willi Kanow

Diskussionspunkte:

- Wie kann der einzelne Bürger sparen
- Informationsdefizite
- hoher Energieverbrauch geht überwiegend durch die privaten Haushalte
- unabhängige Informationen erforderlich

Was sind für uns die wichtigsten Erkenntnisse oder Ideen?

- keine konkreten Einsparmöglichkeiten erarbeitet
- besprochen wurden Verfahren, fraglich, wie können Informationen portiert werden, Infozentrum
- es bringt nichts, wenn jeder für sich „wurschtelt“

Was war sonst noch wichtig?
